

# AVS-Wegetag am Samstag den 28 Mai 2022

Nachdem wir voriges Jahr am Bergweg, als Verbindung zwischen Kurtatsch und Graun, Arbeiten durchgeführt haben, widmen wir uns heuer der Millastiege als direkte Verbindung zwischen der Talsohle und dem Ortskern von Kurtatsch.

An der Abnützung der Stufen ist gut erkennbar, dass die Millastiege in der Vergangenheit viel benutzt worden ist und uns sicher die eine und andere Geschichte aus vergangenen Zeiten erzählen könnte.

Wir haben vor das kunstvoll errichtete Eisengeländer auszubessern, im unterem Teil Sträucher und Bewuchs zurückzuschneiden und neue Farbmarkierungen anzubringen.

Sollte es die Zeit und die Anzahl der Helfer zulassen, werden wir auch am neu markiertem Weg (5B) zwischen Rain und dem Gasthof Himmelspforte neue Farbmarkierungen anbringen.

**Mitzunehmen:** Arbeitshandschuhe, Rebschere .....

**Treffpunkt:** Kurtatsch Hauptplatz 8.00 Uhr

**Information und Anmeldung:** Franz Weis Tel. 366 41 26 011

Auf eine rege Teilnahme freut sich der Wegewart Franz Weis